



**COMUNICADO DE PRENSA**  
*Para distribución inmediata*

Ottawa, Canadá, 10 de enero de 2017

**Comunicado de ParlAmericas sobre la conclusión del proceso electoral presidencial en Haití**

ParlAmericas acoge el anuncio del Consejo Electoral Provisional (CEP) sobre los resultados de las elecciones presidenciales y la segunda vuelta de elecciones parlamentarias realizadas el 20 de noviembre de 2016.

ParlAmericas destaca también la elección de cuatro mujeres parlamentarias de diferentes partidos políticos, quienes aportarán una perspectiva importante al Parlamento de Haití en sus funciones representativas y deliberativas.

En 2015, ParlAmericas fue invitado por el CEP para observar el proceso electoral a través de la Misión de Observación Electoral en Haití (MiOEH). Esta misión llamó la atención sobre la experiencia electoral de las mujeres candidatas, los desafíos que encontraron y la importancia de buscar el equilibrio de género en las instituciones públicas a todos los niveles, de manera que se pueda asegurar que las decisiones que se tomen contemplen los beneficios de las experiencias tanto de mujeres como de hombres.

Como la red de las legislaturas nacionales de las Américas y el Caribe y foro independiente para la diplomacia interparlamentaria y el diálogo político cooperativo, ParlAmericas expresa su compromiso continuo de trabajar con el Parlamento de Haití en apoyo del fortalecimiento de los procesos democráticos nacionales y hemisféricos.

\*\*\*

ParlAmericas, la red de legislaturas nacionales de las Américas y el Caribe, funciona como foro independiente para las y los parlamentarios comprometidos con el diálogo político cooperativo y la participación en el sistema interamericano. Para más información, visite [www.parlAmericas.org](http://www.parlAmericas.org).